

PLAKATAKTION - „SCHMUCKLOS SCHÖN“

Geltungsbereich

Standort: RKN GmbH

Bereich: alle

Beruf: alle

Prozessart:

Rheinland
Klinikum

Dok. ID: 32113

Vers. Nr.: 001/05.2021

Wiedervorlage: 19.05.2024

freigegeben

Im Rheinland Klinikum war am 07.11.2022 der Startschuss, für eine Vernissage zur Hygiene Kampagne „Schmucklos schön“. Die Plakat-Ausstellung fand an allen Standorten des Rheinland Klinikums statt.

Im Lukaskrankenhaus Neuss, Rheintorklinik Neuss, St. Elisabeth Krankenhaus Grevenbroich und im Kreiskrankenhaus Dormagen.



Die Abteilung Krankenhaushygiene hatte sich mit dieser Präsentation das Ziel gesetzt, die Mitarbeitende des Krankenhausverbunds auf die Erreger-Übertragung durch die Hände, aufmerksam zu machen. Eine hygienische Händedesinfektion kann nur Flächendeckend stattfinden, wenn kein Schmuck an Händen und Unterarmen getragen wird.

Die Hygiene Kampagne startete im St. Elisabeth Krankenhaus, in Grevenbroich.

Auf den Postern sind Models zu sehen. Unsere Models. Mitarbeitende aus medizinischen Berufen, des ganzen Rheinland Klinikums.



Durch die bekannten Gesichter, wollte das Team der Hygiene erreichen, dass die Mitarbeiter gerne 2mal hinschauen und sich mit der abgebildeten Person verbunden fühlen.

Die Bilder berichten über „Schmucklos schön“ **ohne Nagellack**, Schritte **mit der Uhr zählen geht auch Fußwärts**, bis hin zu **Leben retten ist Schmuck genug!**

